

Chitchat Media Bareng bw communications

Jakarta, 17 Januari 2023 - Hari ini merupakan momentum yang tepat untuk memulai tahun baru 2023, dimana tim bw communications/Indonesiapr.id (*public relations*/PR) berjumpa tatap muka dengan beberapa teman teman media ibukota, guna untuk menjalin dan mempererat hubungan *media relations*.

"Saya dan tim sangat senang dapat bertemu secara langsung dengan teman teman media hari ini. Melalui kegiatan ini, diharapkan hubungan tim kami bw communications/Indonesiapr.id dengan teman teman media semakin baik," kata Managing Partner bw communications Ida Bayuni saat menyambut teman-teman media yang hadir.

Selama pandemi berjalan, hubungan yang terjalin antara tim bw comms dengan teman-teman media hanya melalui email atau whatsapp dan merupakan komunikasi satu arah. Yang '*missing*' atau yang kurang selama pandemi ini adalah hubungan *face-to-face, personal touch*, atau tatap muka secara langsung, hal yang penting dalam berkomunikasi dua arah dan menjalin hubungan supaya komunikasi yang lebih efektif, terutama untuk kedepannya.

Acara '*chitchat*'bareng media, dimana tim bw comms terdiri dari Ida Bayuni, Fitri Frisdianti, Irianty (Irin), dan Musyahro berjalan dengan santai tapi seru di Remboelan Kota Kasablanka, Jakarta Selatan. Selain mengutarakan apresiasi kepada teman teman media yang selama ini selalu memberi dukungan kepada bw comms, acara dimeriahkan dengan beberapa *games* menarik buat teman-teman media, bumbu lucu-lucuan. Semoga tahun 2023 adalah tahun yang lebih cerah dan produktif untuk kedua belah pihak.

###

Tentang bw communications

bw communications adalah salah satu firma kehumasan independen di Indonesia untuk profesionalisme, efisiensi. Selain memiliki keterampilan dalam PR & digital strategis, hubungan media konvensional, bw communications juga membantu klien untuk berurusan dengan blogger dan key opinion leader (KOL) / influencer.

Kontak

bw communications

Telephone: +62 21 8378 1343

Fax: +62 21 8378 0525

Email: info@bwcomms.com